

Auszug aus Auftakt 3/2009 – Der Zeitschrift des Essener Sängerkreises  
erschienen im August 2009

## Farbenfroh nach Japan

### Essen-Steeler Kinderchor vor großer Reise

.....

So mancher wird sich verwundert die Augen gerieben haben, als die Sängerinnen und Sänger beim Frühlingskonzert in der Freien Waldorfschule nach der Pause nicht mehr in weißen Blusen auf die Bühne kamen. Aber beginnen wir das Konzert mal vorne. Im ersten Teil standen zunächst noch traditionelle Frühlingslieder unter anderem von Brahms und dem Chorgründer Erhard Raubuch im Vordergrund. Die von Birgit Stecker-Dick geleiteten Gruppen des Vorchores und des B-Chores boten kindgerechte, aber trotzdem anspruchsvolle Stücke und es war schon erstaunlich, welche lange Texte die Kinder auswendig konnten. Nach der Pause begann der Konzertchor zunächst eine Reise um die Welt in französisch, zulu, hebräisch und japanisch. Der studienbedingten Verabschiedung langjähriger Chormitglieder folgte die Überraschung in Form eines Jugendchores in bunter Sommerkleidung. Der Chor zeigte mit deutlich sichtbarer Freude, dass er neben dem klassischen Teil auch die Pop-Sparte beherrscht. Es kam dazu auch Bewegung in den Chor und beim „Parkplatzregen“ benötigte Chorleiter Christoph Weißkamp sogar einen Schirm – obwohl ihn seine Sängerinnen und Sänger wahrlich nicht im Regen stehen ließen. Als letzte Gruppe übernahm der Konzertchor – in neuen bunten Polo-Hemden – die Stimmung und war neben dem Ohren- auch ein Augenschmaus. Das begeisterte Publikum spendete zum Schluss stehende Ovationen.

### Im August nach Kyoto

.....

Nach dem Besuch des städtischen Kinderchores aus Kyoto in Essen beim vorjährigen Chorjubiläum,

folgt der Steeler Kinderchor nun der Einladung ins ferne Japan. Für 42 Sängerinnen die weiteste Reise ihres bisherigen Chorlebens. Neben verschiedenen gemeinsamen Auftritten und einem Empfang beim Bürgermeister stehen natürlich auch viele Besichtigungen und Ausflüge auf dem Programm. Die Unterbringung erfolgt in japanischen Familien und so haben unsere Sänge-



rinnen auch die Möglichkeit, Einblicke in eine hier doch unbekannte Kultur zu bekommen.

### Neuaufnahme am 2. September 2009

.....

Es wird nicht immer nach Japan gehen, aber auch in Zukunft wird es immer wieder Reisen geben und auch das normale Chorleben ist durchaus interessant. Wer daran auch einmal teilnehmen möchte, der kann in der Zeit von 15.00 – 17.00 Uhr zum Vorsingen in unsere Probenräume in der Bonifacius-Schule (Bonifaciusstr. / Ecke Kellinghausstr. – Essen-Kray) kommen. Wir suchen Kinder ab dem Vorschulalter. Weitere Informationen finden sich unter

[www.essen-steeler-kinderchor.de](http://www.essen-steeler-kinderchor.de).

